

わかあゆ

<http://www.nakagawa.ed.jp/esbato/>

- 「仲間とのきずな」がスローガン（運動会）
- 傑作がズラリ！（夏休み作品展）
- 入賞おめでとう！
- お世話になりました・PTA 環境整備作業
- 合唱部が地区音楽祭へ向けて練習
- 馬頭小体育館大規模改修

平成 24 年 9 月 28 日
馬頭小学校
TEL0287-92-2025
FAX0287-92-2029

「仲間とのきずな」がスローガン 運動会実施 9月15日(土)

今年の運動会スローガンは、「青空の下、仲間とのきずなで、目指せ優勝」でした。練習期間中は、残暑が厳しく、水筒持参で頑張りました。本番当日は、絶好の運動会日和で、かけっこ、障害走などの個人競技から、大玉運び、台風の目、騎馬戦などの団体競技、ダンス、組体操、リレーなど、様々な種目が展開されました。競技種目では、紅白で点数が競われ、接戦の末、今年は、白組が優勝しました。

また、保護者の皆様には、玉入れや二人三脚等の種目への参加、会場準備、運営など、いろいろな場面でご協力いただき、ありがとうございました。また、熱中症防止対策として、高压霧水放水をしてくださった和見の柴山さんなど、たくさんの方の御支援を賜り、感謝申し上げます。



傑作がズラリ！ 夏休み作品展 9月5日(水)～9月7日(金)

9月5日(水)～7日(金)までの3日間、夏休み作品展が開催されました。子ども達が、夏休みに製作した工作や図画、手芸、習字、自由研究、作文など、素晴らしい作品が、各学年の教室前の廊下に展示されました。どれも、傑作、力作ぞろいです。一般公開した午後は、多くの保護者が観覧に学校を訪れました。

給食の牛乳パック再利用を行ったことも影響しているのでしょうか、今年の作品は、牛乳パックやペットボトルなどを利用した工作が多く目につきました。また、日記や自由研究では、家族で富士登山に行った経験を生かしたのも、例年にない傾向でした。

なお、2学期は多くのコンクール募集があり、たくさん作品の応募がありました。これら応募作品は、展示されておりましたが、大変素晴らしいものがありました。入選したものなどは、別の機会に紹介いたします。

入賞おめでとう！

最優秀賞・小椋くん(4年)

農産物の安全・安心キャンペーン(那珂川町農産物直売所連絡協議会主催)

なお、小椋くんの作品は、県にも出品され、優秀賞を得ております。

PTA環境整備お世話になりました。

9月2日(日)、午前6時より、PTA環境整備作業が実施されました。今回の当番は、新町、室町、田町1、田町2、北向田、久那瀬、武茂の各地区でした。途中、にわか雨に降られましたが、作業は無事終了。学校の土手や校舎裏の草刈り、校舎や体育館の窓ふきが行われました。お陰様で、きれいな環境で2学期を迎えることができました。1学期の整備作業とあわせて、大変お世話になり、ありがとうございました。



今年の曲は、「パーム・パーム」

—合唱部が地区音楽祭へ向けて練習—

合唱部は、地区音楽祭に向けて、夏休み前から練習に励んできました。今年は、二部合唱「パーム・パーム」(美鈴こゆき作詞・作曲)に取り組んでいます。夏休み最後の日には、職員の前で中間発表を行いました。とても美しい声で合唱が体育館に響き渡りました。また、直前の10月1日には、全校児童の前で披露します。



「見せる」スポーツのルール改正 スポーツの変革と教育

野球やサッカー、ゴルフ、バレーボール、スケート等、いろいろなスポーツがスポーツ番組で放映されます。スポーツは、「行う」ものと同時に「見る」ものでもあります。それは、スポーツ主催者側の立場で言えば、「見せる」ものとなります。

先頃ロンドンで開催されたオリンピックでは、柔道の勝敗判定などの問題が話題を呼びました。これも、背景には、柔道着の色を青と白にしたり、ポイント制を取り入れたり等、見る側にとって勝敗を分かり易くするためのルール改正など、国際柔道の歴史があるものと思います。

「見せる」ためにルールが改正されてきたスポーツは、まだ、他にもたくさんあるようです。例えば、卓球ボールの大きさは38mmから40mmに変更されています。卓球で観客が一番盛り上がるのは、ラリーが7回続いた時なのだそうです。実験の結果ボールの大きさを40mmにした場合、一番それに近い状態になるのだそうで、それ以下の大きさだとボールのスピードが速すぎラリーは続かないし、大き過ぎると時間がかかり過ぎるのだそうです。また、アーチェリーは、90m・70m・50m・30mの距離を36射ずつ合計144本撃ち、最高得点を出したものが勝つというルールでした。144本も射るので、高度の技術を持つものが常に勝利していました。しかし、今は、1対1のマッチ戦トーナメント方式で、本数も少なくなっていますので、その場その場の真剣勝負です。1本のミスが勝ち負けに影響するので、運不運もあります。見ている側は、分かりやすくなりました。

このような話を聞き、私は、「うん、なるほど!」とうなずきながら、ふと、教育はどうだろうか?と思ったりします。教育の原理には、不変的な部分もありますが、時代は大きく変化しています。具体的には示せませんが、思い切った変革も必要なのだろうと考えます。それには、まず、教員自身の変革が最も必要なのでしょうね。

地区音楽祭のお知らせ

- 1 期日 平成24年10月2日(火)
- 2 場所 那須烏山市立烏山小学校体育館
- 3 馬頭小の出演予定時刻 11:00前後
※多少のずれがありますので、早めにお越しください。
- 4 駐車場 愛宕台運動場(烏山小学校北西)

体育館大規模改修

馬頭小学校体育館の大規模改修が行われることになりました。工事期間は、1月頃から約半年の工期となる見込みです。したがって、この期間の学校行事などは、町民体育館などの別会場を利用することになります。これまでと違った形での実施になり、ご迷惑をおかけしますが、耐震のための工事ですので、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。